

**DIFUNDIR EN LA UB**

## Las dos caras de la realidad

por Mirtha Federico

**E**ste es un año muy especial en que la apuesta por el futuro es de vital importancia para el desarrollo y la supervivencia de todos.

El grupo *Difundir* no es ajeno a esta realidad y valora muy especialmente las oportunidades de intercambio con aquellos que serán colegas en un futuro cercano, los estudiantes universitarios.

El pasado miércoles 26 de junio, el grupo integrado en esta oportunidad por las Traductoras Públicas Beatriz Rodríguez, Perla Klein, Mariana Fiorito, Leticia Martínez y Mirtha Federico, visitó por primera vez la Universidad de Belgrano. Durante el enriquecedor encuentro, se abordaron temas tales como la importancia de la colegiación, la fe pública, la capacitación permanente, el marketing profesional, la realidad del mercado local y las herramientas tecnológicas.

Los alumnos mostraron especial interés acerca de

temas relacionados con la responsabilidad profesional, las posibilidades laborales, tanto en Argentina como en el exterior y el uso de Internet.

La charla, que se desarrolló en el Auditorio Urquiza de la Universidad de Belgrano, contó con la participación de alrededor de 80 alumnos y fue presentado por la Decana de la Facultad, Prof. Raquel Albornoz. Contó además con la presencia del Profesor Alejandro Parini, quien es a su vez responsable de la formación continua, de esa prestigiosa casa de estudios.



*Difundir junto con alumnos de la UB.*

Luego de casi tres horas de intercambio de información sobre la labor profesional del traductor público, se realizó el sorteo de material bibliográfico y de publicaciones, que despertó el consabido interés de los participantes.

Las autoridades del CTPCBA agradecen a las autoridades de la UB la oportunidad de seguir creyendo y de poder seguir sembrando la semilla de la dignidad profesional.

**¿Quién dijo que todo está perdido...?**

## En Comisión

La Comisión de Relaciones Universitarias del CTPCBA continúa su amplio programa de actividades que van desde las visitas de difusión a las diferentes casas de estudio, pasando por la propuesta de contenidos para los planes de estudio, hasta llegar a los encuentros que, en forma periódica, realiza con los diferentes responsables de la carrera de Traductor Público.

Para la segunda mitad del año se prevén encuentros con el cuerpo docente de las Univer-

sidades donde se dicta la carrera, que tendrán lugar el próximo 19 de setiembre y en octubre, en fecha a designar.

Estos encuentros tienen como principal objetivo acercar aún más las instancias de formación de grado con el Consejo Profesional que recibirá a los nuevos egresados, dispuestos a transitar un nuevo camino de esperanza en un futuro más prometedor.